
LE PROPAGATEUR

Volume V. 1er Décembre, 1894, Numéro 19

BULLETIN

22 Novembre 1894.

**** Nouvelles diverses.**—Les premières élections générales d'Hawaï (Iles Sandwich) depuis la proclamation de la république, ont eu lieu le 29 octobre. Les députés élus sont presque tous des partisans déclarés de la République. Le parti américain a fait élire tous ses candidats.—La république d'Haiti est en pleine crise ministérielle. Le cabinet a donné sa démission après avoir censuré le président Hypolite.—Une crise ministérielle très grave a aussi éclaté dernièrement dans la république Argentine. Le ministre McIver a donné sa démission que le président Saenz Pena a acceptée. Quelques jours plus tard le président a envoyé sa propre démission au Congrès.—Les élections provinciales en Belgique ont suivi de près les élections générales pour le Sénat et pour la chambre des Représentants. Ces élections avaient lieu pour le renouvellement des neuf conseils provinciaux. Les catholiques ont encore remporté une brillante victoire due à leur union. Cette union des catholiques belges fait songer avec tristesse à la désunion qui existe parmi les catholiques en France et ici, et aux fatales conséquences de cette désunion. Si les catholiques de France s'unissaient comme les catholiques de Belgique, ils débarrasseraient bientôt la république des sectaires qui les persécutent depuis si longtemps. Si les députés catholiques au parlement d'Ottawa s'unissaient aussi ensemble, ils tiendraient la balance du pouvoir et ils feraient bientôt rendre justice à nos frères du Manitoba et du Nord-Ouest.—Les funérailles de l'empereur de Russie ont eu lieu le 19 Novembre à Saint-Petersbourg. Elles ont été d'une magnificence inouïe et probablement les plus splendides qu'aient eu lieu dans le cours du siècle. Une foule innombrable y assistait. La cathédrale de Saint Pierre et Saint Paul avait été choisie pour les funérailles, et le corps d'Alexandre III repose maintenant dans le caveau de cette église.—Au Colorado des feux de forêts ont causé des dommages que l'on évalue à plus d'un million de piastres. Le village de Gold Hill a été totalement détruit.—Le 15 octobre une éruption volcanique a eu lieu dans l'île d'Ambryn, Nouvelles Hébrides. La lave a détruit tous les villages des insulaires sur le côté sud de l'île.—Le 16 novembre un violent tremblement de terre a fait de grands ravages dans le sud de l'Italie et au nord de la Sicile. Un village de 1.200 âmes a été complètement détruit. Les pertes de vies s'élèvent à plus de